

Hola, ¿Qué tal estás?

Te escribo para darte ánimos, yo estoy en casa un poco aburrida pero pienso que hay gente que está pasando por malos momentos. Piensa que esta situación es transitoria, y pronto pasará, en casa te espera tu familia y pronto verás a tus amigos.

Todo pasa, y seguro que muy pronto podrás volver a pasear por la calle, hacer viajes, disfrutar el tiempo en familia y muchas más cosas.

A las 8 salgo todos los días a aplaudir, aplaudo pensando en la gente que está cuidándote, es gente maravillosa y se esfuerzan para que estés bien pronto.

Te mando ánimos y ojalá en nada salgas a disfrutar y que estés bien.

Laia Soriano López
IES Pascual Carrión Sax